

Einblicke in die Arbeit unserer Caritas Kollegen in Czernowitz

Von Stephanie Agethen

7. April 2022, 09:33

Czernowitzer Caritas kümmert sich um Tausende Flüchtlinge

Seit Anfang März stehen wir in Kontakt mit dem Caritasverband in der ukrainischen Stadt Czernowitz und versuchen unseren ukrainischen Kollegen dort vor Ort so gut es geht zu unterstützen.

Wöchentlich berichtet uns der Caritasdirektor Lyobomir Ivanochko wie sich die Lage in der Ukraine verändert und liefert uns Einblicke in die Arbeit seines Caritasverbandes.

Gestern sprach er per Videoanruf mit Caritasdirektor Henric Peeters und Julia Nemesheimer von der Rheinischen Post und teilte erstmals diese Einblicke öffentlich.

Hier gelangen Sie zum Artikel. (https://rp-online.de/nrw/staedte/duesseldorf/czernowitzer-caritas-kuemmert-sich-um-tausende-gefluechtete_aid-67834317)